

专业简历

姓	齐	Attach latest photograph 
名	宝鑫	
住址	上海中心大厦银城中路501号9楼	
国籍或双重国籍	中国	
居住国家	中国 上海	
<b>教育背景、专业资格、培训或会员资格:</b>		
2008-09至2011-07	复旦大学法学院	硕士学位
2010-02至2014-08	上海交通大学	电子信息与电气工程学院
2010-09至2012-09	中欧国际工商学院	EMBA
2011-10至2013-05	上海交通大学海外教育学院	艺术品鉴赏收藏与投资高级研修班
2012-09至2018-07	北京大学光华管理学院	博士学位
2013-04至2014-03	北京大学政府管理学院	区域经济与城市管理高级研修班

### 专业经验概述

曾担任华东政法大学知识产权学院《知识产权管理》课程特聘授课教师  
 韩国成均馆大学管理实践教授  
 浦东新区专业人民调解中心特邀调解员  
 北海国际仲裁院仲裁员  
 海南国际仲裁院仲裁员  
 东营仲裁委员会仲裁员  
 淄博仲裁委员会仲裁员  
 因特尔机器人创新中心首席法律顾问  
 上海市曲艺家协会法律顾问  
 国际说唱艺术联盟法律顾问  
 贵州省产业投资智库专家  
 香港创业创新研究院研究员  
 伟事达法律专家  
 中欧国际工商学院国际贸易与知识产权保护协会副秘书长  
 中欧校友汽车产业协会副会长

### 在仲裁、调解/替代性争议解决方案（ADR）中的经验

1. 案号（2022）北海仲字第3-5164号，在本案中，齐博士担任首席仲裁员，审理一名申请人与5名被申请人之间的贷款合同纠纷。
2. 案号（2021）北海仲字第3-3986号，在本案中，齐博士是审理自然人与法人之间的贷款合同纠纷的独任仲裁员
3. 案号（2021）北海仲字第3-3987号，在本案中，齐博士是审理自然人与法人之间的贷款合同纠纷的独任仲裁员。
4. 案号（2021）北海仲字第3-1221号，在本案中，齐博士是审理自然人与法人之间的房屋买卖合同纠纷的独任仲裁员。
5. 案号（2022）东仲字第564号， 本案中，齐博士担任首席仲裁员，审理两个法人之间的产品销售代理合同纠纷。

### 主要出版物、著作

1. 齐宝鑫，池振华等Baoxin Qi, Zhenhua Chi, etc. 少即是多—科技创新的知识产权逻辑 Less is more—The Intellectual property logic for Scientific and technological innovation [M]. 上海:法律出版社 Shanghai: Law Press, 2021
2. 齐宝鑫，谢佩洪Baoxin Qi, Peihong Xie. 专利战，怎么办What to do in Patent War[N]. 经济观察报 Economic Observer, 2022-09-19
3. 齐宝鑫，武亚军Baoxin Qi, Yajun Wu. 转型经济中民营企业成长的中长期激励机制研究——华为推行TUP的产权制度创新实践与理论启示 A study on the medium and long term incentive mechanism for the growth of private enterprises in the transition economy—Innovation practice and theoretical enlightenment of Huawei's property right system in carrying out TUP[J]. 复旦大学学报（社科版）Fudan Journal (Social Sciences Edition),2018
4. 齐宝鑫,武亚军Baoxin Qi, Yajun Wu. 战略管理视角下利益相关者理论的回顾与发展前瞻 Retrospect and development prospect of stakeholder theory from the perspective of strategic

management[J]. 工业技术经济 Journal of Industrial Technological Economics,2017  
5.Baoxin Qi, Zhu Zhang, Xuanli Xie. Independent or Collaborative Innovation: Evidence from Chinese Mobile Internet Firms [J].The Journal of Comparative Economic Studies,2019

### 语言（注明熟练程度）

英语专业八级

### 荣誉和成就

2022-11 The legal 500 2023年度知识产权领域推荐律师  
2018-03 上海市司法局 通报表扬  
2018-12 汤森路透2018 ALB China 十五佳知识产权律师